

Der Schnupfclub legt wieder los

Nach zweijähriger Corona-Pause läuft das Vereinsleben beim Schnupfclub Tattenhausen-Ziegelbach an.

Tattenhausen Nach zweijähriger Corona-Pause fand wieder die Generalversammlung des Schnupfclub Tattenhausen-Ziegelbach statt. Schriftführer Alexander Bayr berichtete über die Veranstaltungen der Jahre 2020, 2021 und 2022.

Pandemiebedingt fanden nur wenig der üblichen Vereinsaktivitäten statt. So fielen alle Schnupfwettbewerbe aus. So griff man auch zu ungewöhnlichen Maßnahmen und stellte im Oktober 2020 dem Maibaum auf, da es im Mai noch verboten war. 2021 konnte schon das alljährliche Sommerfest in Ziegelbach wieder stattfinden, bei dem zahlreiche Vereinsmitglieder geehrt wurden. Ebenso konnte man jedes Jahr zum Vereinsausflug zur Mittelbergalpe stattfinden lassen.

Im Jahr 2022 war es endlich wieder so weit, dass Schnupfmeisterschaften möglich waren. Bei der deutschen Meisterschaft in Dingisweiler konnte die Damenmannschaft den zweiten Platz erreichen, die Herren wurden Neunte. Besonders erwähnenswert war der dritte Platz in der Einzelwertung von Isabella Sworowski.

Der Schnupfclub nimmt auch



Siegerehrung beim Schnupfclub Tattenhausen-Ziegelbach: (von links) Vorsitzender Martin Schlicker (zweiter Platz), Julia Kistler mit Jakob (zweiter Platz) Isabella Sworowski (erster Platz), Rudi Greppmeir (erster Platz), Hans Gail (dritter Platz), Zenzi Lindemeyer (dritter Platz) und Maria Glück (Zweite Vorsitzende). Foto: Alexander Bayr

am Vereinsleben im gesamten Landkreis teil. Wie jedes Jahr fand deswegen wieder das Schafkopfturnier statt. Ebenso wurde am Karfreitag das Steckerfischessen

wieder angeboten. An Christi Himmelfahrt fand die gut besuchte Vattertagstour statt, bei der man den Altlandkreis Aichach durchquerte mit dem Ziel Canada in Obermau-

erbach. Bei der anschließenden Vereinsmeisterschaft konnte sich heuer Rudi Greppmeir durchsetzen und ist somit Vereinsmeister. Zweiter wurde Martin Schlicker und

Dritter Hans Gail. Bei den Damen konnte Isabella Sworowski, vor Julia Kistler und Zenzi Lindemeyer, gewinnen. Es gab auch heuer wieder eine Mannschaftswertung. Dazu wurden die teilnehmenden Schnupfer in sechs Mannschaften eingeteilt. Als Sieger ging die

Die Neuwahlen bestätigten den Vorsitzenden

Mannschaft Ziegelbach + Malzhau-

sen hervor. Bei der turnusmäßige Neuwahl gab es keine Veränderungen: Vorsitzender bleibt Martin Schlicker, Stellvertreter Maria Glück, Kassier Hubert Gail und Schriftführer Alexander Bayr. Beisitzer sind Anna Bayr, Julia Kistler, Isabella Sworowski, Verena Watson, Martin Asam, Christian Bayr und Enis Sagi. Als Ziel für 2023 nannte der Vorsitzende Martin Schlicker, die erfolgreichen Ergebnisse aus dem Vorjahr zu wiederholen und wenn möglich noch weiter zu verbessern. (AZ)

Kurz gemeldet

Dasing

Caritas berät zu Vorsorgevollmacht

Der Caritasverband Aichach-Friedberg bietet am Donnerstag, 3. November, in Dasing wieder einen Beratungstermin (Einzeltermine, Dauer ca. eine Stunde) zum Thema Vorsorgevollmacht/Betreuerverfügung/Patientenverfügung. Die Beratung im Verwaltungsgebäude der Gemeinde ist für alle Bürger aus dem Landkreis kostenlos und nur nach vorheriger Terminvereinbarung bei der Verwaltungsgemeinschaft Dasing, Irene Nell, Telefon 08205/9605-23, möglich. (AZ)

Hollenbach

Gemeinderat spricht über Pumprack-Anlage

Um den möglichen Bau einer Pumprackanlage, eines speziellen Parcours, geht es in der öffentlichen Sitzung des Hollenbacher Gemeinderats am Donnerstag, 27. Oktober. Weitere Themen sind ein Zuschuss für die Generalinstandsetzung der Duschbereiche des TSV Hollenbach sowie Bauangelegenheiten. Die Sitzung beginnt um 19.30 Uhr im Sitzungssaal des Hollenbacher Rathauses. (AZ)

Hohenried

Straßensperrung wegen Wasserleitungsbau

Die Ortsdurchfahrt Hohenried wird auf Höhe der Bushaltestelle an der Hauptstraße 12 wegen eines Wasserleitungsbaus von Mittwoch, 2. November, bis Freitag, 4. November, für den Fahrzeugverkehr voll gesperrt werden. Die Umleitung erfolgt über die Staatsstraßen 2035 und 2047 und ist ausgeschildert. Der Schulbus ist von der Sperrung aufgrund der Herbstferien nicht betroffen. Der Linienverkehr kann die Haltestelle Hohenried aufgrund der Sperrung allerdings nicht anfahren, diese Haltestelle entfällt vollständig. Die Haltestelle in Schönleiten Ecke am Postweg wird 100 Meter Richtung Nordwest an die Zeller Straße 7 verlegt. (AZ)

Inchenhofen

Rathaus bleibt am Tag vor Allerheiligen geschlossen

Das Rathaus des Marktes Inchenhofen bleibt am Montag, 31. Oktober, geschlossen. (AZ)

Chorgemeinschaft Rehling begeistert

Die Bücherei ergänzt die Musik mit passenden Texten. Das Publikum will eine Zugabe.

Rehling Die goldene Oktobersonne lockte ins Freie, aber zahlreiche Spaziergänger fanden trotzdem kürzlich den Weg zum Konzert der Chorgemeinschaft Rehling. Den Mitwirkenden gelang es mit ihrer Musik, die Sonne auch in die Herzen der zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer zu bringen. Mit der Chorgemeinschaft Rehling unter Leitung von Dina Tiljak-Schmoll und dem Kinderchor unter Leitung von Tobias Lachenmayr brachten drei Generationen an Sängerinnen und Sänger ihr Liedgut zum Besten. Enkelkinder, Eltern und Großeltern standen gemeinsam auf der Bühne.

Zum Thema „Musik und Poesie“ präsentierten sie ein abwechslungsreiches Programm. Das Kon-

zert wurde in verschiedene Abschnitte unterteilt: Musik zu Geschichten und Erzählungen, Einheit von Musik und Dichtkunst und bekannte Melodien.

Das Team der Gemeinde Bücherei Rehling um Leiterin Inge Gulden steuerte interessante Buchtipps und gut gewählte Texte zur Ergänzung der Musik bei. Klangvoll und ausgewogen waren die Vorträge in dem akustisch sehr guten Saal.

Der Erwachsenenchor überzeugte besonders mit dem anspruchsvollen Chorsatz des italienischen Liedes „Carezze“ von Marco Maiero. Auch das „Leid vom Nicht-Verstehen“ von Oliver Gies mit aktuellem Text zum Weltgeschehen beeindruckte das Publi-

kum ebenso wie Lieder aus Carmina Buran von Carl Orff. Der Kinderchor begeisterte mit großer

Sangesfreude und sehr sicheren Solistinnen und Solisten. Mitreißend war das Medley mit Melodien

von Kinderserien wie Pinocchio, Wickie und Pippi Langstrumpf.

Zum Abschluss sangen alle gemeinsam einen Melodienstrauß mit Liedern der Gruppe „Die Flipper“.

Die Kinder hatten dazu eigens eine Choreografie einstudiert, die die Zuhörer buchstäblich von den Sitzen riss. Natürlich musste diese nochmals als Zugabe gegeben werden.

Die Chorgemeinschaft Rehling freut sich über alle, die Freude am Singen haben, egal welchen Alters. Der Erwachsenenchor probt dienstags ab 20 Uhr und der Kinderchor donnerstags von 17.30 bis 18.30 Uhr im Obergeschoss des Rehlinger Rathaus, Zugang über den Hintereingang. (AZ)



Die Chorgemeinschaft Rehling begeisterte kürzlich mit ihrem generationenübergreifenden Konzert das Publikum. Foto: Philipp Satzger

UNSER DANKESCHÖN. ALLES ZU IHRER HEIMAT.

Lesen Sie 60 Tage online kostenfrei*

Die Heimat liegt Ihnen am Herzen – uns auch. Nutzen Sie unser Online-Angebot als perfekte Ergänzung zu Ihrer Tageszeitung. So sind Sie immer top informiert. 24 Stunden, 7 Tage. Inklusive Liveticker, Bildergalerien, Videos und Podcasts.



* Danach gilt für tägliche Zeitungsabonnenten der vergünstigte Preis von mtl. 1,99 €, für Neukunden 9,99 € (monatlich kündbar).

Jetzt 60 Tage online kostenfrei lesen:
www.aichacher-nachrichten.de/danke

DANKESCHÖN
EINLÖSEN!



Aichacher Nachrichten

Alles was uns bewegt